



Diciembre de 2024, Argentina

Michael Meding de Los Azules es el empresario minero del año

El empresario que está al frente del proyecto Los Azules en la provincia de San Juan fue seleccionado por un comité que forma parte de la revista Panorama Minero y por ese motivo recibió uno de los máximos reconocimientos en la denominada "Noche de las distinciones" que aglutina a los referentes mineros de la Argentina.

Durante la celebración, que marca el cierre de las actividades de relacionamiento de la minería argentina, Michael Meding fue señalado como un líder experimentado que combinó durante 2024 "una visión estratégica con una sólida capacidad técnica" que ha potenciado las habilidades de su equipo, enfrentando los desafíos del proyecto con un enfoque colaborativo.

"Bajo su liderazgo el proyecto Los Azules logró captar más de 400 millones de dólares en un periodo de casi 3 años", y con inversiones directas del fundador de McEwen Copper Rob McEwen quien invertido en forma directa 45 millones de dólares destacaron.

Argentina Oro, Plata y Cobre 2024

Cada fin de año, la minería es la gran protagonista del evento anual de Panorama Minero realizado en plena Ciudad de Buenos Aires. El seminario internacional "Argentina Oro, Plata y Cobre" es un espacio crucial que reúne a todo el sector para consolidar las relaciones empresariales e institucionales, generar contactos y conocer las últimas novedades de la industria.

Durante dos días, el evento atrae a más de 650 líderes mineros y representantes de segmentos afines, incluyendo la participación de empresarios y CEOs, proveedores, académicos, funcionarios, delegaciones internacionales e inversionistas.

El programa de este año incluyó conferencias validadas por expertos y reuniones de negocios, en paralelo a espacios exclusivos de relacionamiento entre empresarios, gastronomía, shows y atracciones en vivo.





Sobre el ganador

Una de las fortalezas de Meding es su capacidad para reconocer el valor del conocimiento local, trabajando estrechamente con profesionales de la provincia de San Juan. Al integrar a estos expertos, ha optimizado las operaciones y asegurado que el proyecto refleje una comprensión profunda del entorno y sus particularidades.

Recientemente, su experiencia y compromiso lo llevaron a ser electo presidente de GEMERA, un reconocimiento respaldado por el apoyo de más de veinte empresas de exploración.

Desde esta posición, se ha comprometido a atraer inversiones que impulsen el desarrollo de proyectos mineros en etapa de exploración, al mismo tiempo que fortalece el diálogo con las comunidades locales para asegurar la licencia social.

A nivel provincial, Meding ha sido ampliamente reconocido, tanto por las cámaras de proveedores mineros locales como por el Gobierno de San Juan, que lo distinguió como inmigrante destacado.

Su habilidad para el diálogo abierto y constante con diversos actores lo ha posicionado como una fuente de consulta confiable para medios de comunicación y periodistas de la región.

Además de su impacto local, Meding es un referente internacional en el sector minero. Su rol como vicepresidente y gerente general de McEwen Copper le ha permitido liderar uno de los proyectos de cobre más importantes del mundo.

Es regularmente invitado a exponer en foros nacionales e internacionales, es conocido por su capacidad para presentar con claridad los desafíos y oportunidades que enfrenta la industria minera en Argentina.

Con una carrera que abarca más de 20 años en finanzas y operaciones en empresas globales como McEwen Mining, Barrick Gold y Trafigura, Michael Meding no solo se destaca por su experiencia técnica, sino por su liderazgo y su habilidad para gestionar recursos en entornos complejos.

Información de contacto

Av. José Ignacio de la Roza Oeste 1240, J5400 San Juan, Argentina

Contacto de prensa

Milagros Fornes - +54 9 2645 06-7105

Carlos Rivera - +54 9 3513 51-0425